

[Diese Seite drucken](#)[Bilder ein-/ausblenden](#)[Startseite](#) [Lokales \(Donauwörth\)](#) [Schwerer Verkehrsunfall auf der B2](#)

24. August 2017 20:27 Uhr

POLIZEI-REPORT

Schwerer Verkehrsunfall auf der B2

In Kaisheim-Bergstetten nimmt ein 52-Jähriger einem 25-Jährigen die Vorfahrt. Der Verursacher wird schwer verletzt.



Ein schwerer Verkehrsunfall hat sich auf der Bundesstraße 2 ereignet.

Foto: Alexander Kaya

Bei Bergstetten hat sich am Donnerstagvormittag um 8.40 Uhr ein schwerer Verkehrsunfall ereignet. Wie die Polizei mitteilt, ist ein 52-jähriger aus einem in Parkplatz in Fahrtrichtung Norden in die Bundesstraße eingefahren und hat dabei einem in Richtung Itzing fahrendem Auto die Vorfahrt genommen.

Der 25-jährige Fahrer der schwarzen Limousine konnte nicht mehr rechtzeitig anhalten und rammte den Einfahrer vorne links. Der Unfallverursacher wurde mit schweren Verletzungen in die Donau-Ries Klinik gebracht, der Fahrer und der Beifahrer des anderen Autos kamen mit leichten Verletzungen davon.

Bei beiden Autos entstand ein Totalschaden, der auf insgesamt 60000 Euro geschätzt wird. Aufgrund der ursprünglichen Meldung, dass Personen eingeklemmt

seien, waren zudem die dort zuständigen Feuerwehren mit 40 Mann vor Ort, die Straßenmeisterei wurde zur Reinigung der Fahrbahn hinzugezogen.

Mehr zum Thema

[Donauwörth Vorfahrt genommen: Zwei Autos mit Totalschaden](#)

[Wemding Vorfahrt missachtet: Autos stoßen zusammen](#)

[Kaisheim-Bergstetten Kleintransporter erfasst Moped: Mann schwer verletzt](#)

[Pöttmes-Kühnhausen Unfall: Autofahrer kollidiert mit Lastwagen und wird schwer verletzt](#)